



Santiago Creel llama a legisladores a denunciar si fueron 'amenazados' por la 4T

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, llamó a legisladores a denunciar públicamente si fueron amenazados por la 4T; esto luego de que senadores de oposición señalaron a los secretarios de Gobernación, Adán Augusto López; al de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, y de Marina, José Rafael Ojeda, de supuestas intimidaciones contra legisladores.

En declaraciones para medios de comunicación, Creel Miranda dijo que todo gobierno tiene derecho a hacer labores de persuasión, pero no de chantajear o amenazar a los legisladores para conseguir votos.

“Yo creo que todo el mundo tiene el derecho de hacer su labor de persuasión, no de chantaje, no de amenaza, de persuasión. Nosotros hicimos lo propio, por supuesto, porque tenemos una posición política y tenemos todo el derecho de hablar con nuestras contrapartes y hacerles ver nuestro punto de vista”, informó el presidente de San Lázaro.

Sostuvo que no es correcto que funcionarios del Gobierno Federal recurran a este tipo de presiones, por lo que pidió a los representantes a denunciar: “Lo que no es correcto es si hubo chantaje, si hubo amenazas, yo convoco a quienes la recibieron, que tengan el valor civil de dar un paso al frente y las denuncien, porque eso afecta enormemente a la democracia”.

Añadió que si esto fuera así, deben revelar quiénes lo hicieron: “la democracia no funciona con chantajes y menos viniendo del poder, entonces si las hubo yo sí convoco a las legisladoras y legisladores a que den un paso al frente y denuncien y que nos hagan saber públicamente quién los amenazó y en qué términos”.

Esto ocurre luego de que en el Senado de la República, durante el debate de la reforma al Quinto Transitorio de la reforma para ampliar el plazo de la participación de las Fuerzas Armadas en la seguridad pública, Morena y sus aliados, incluidos algunos senadores del PRI, se decidió bajar el dictámen y regresarlo a comisiones, debido a que no les alcanzaban los votos.

El senador de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado; así como el legislador del Grupo Plural, Germán Martínez; acusaron a Adán Augusto de reunirse con legisladores de oposición para intentar “doblarlos”; además señalaron a Luis Crescencio y a José Rafael Ojeda, el primero que habría cabildeado con el PRI la iniciativa en su paso por la Cámara de Diputados.

<https://politico.mx/santiago-creel-llama-a-legisladores-a-denunciar-si-fueron-amenazados-por-la-4t>